





Liebe Schützinnen und Schützen,

200 Jahre sportliches Schießen in unserer Marktgemeinde, dies ist ein Grund, um ein Jubiläum zu begehen. Es ist nicht selbstverständlich, in unserer heutigen schnelllebigen Zeit ein solches Jubiläum zu feiern. Unsere Gesellschaft ist geprägt durch neue Medien, leicht verliert man den Blick für Werte und Traditionen. Darum ist es erstaunlich, dass gerade unser Sport sich so lange etablieren konnte. Vielleicht durch Menschen, die es nicht zuließen und dafürstanden, die Tradition weiterzugeben und zu leben, trotz schwieriger Zeiten. Natürlich gab es auch ein Auf und ein Ab, wie es jeder Verein durchlebt, doch die Wogen wurden alle umfahren. Darum können wir im Jahr 2024 dieses geschichtliche Momentum miterleben und gestalten. Es ist gut, wenn sich auch die nächsten Generationen mit neuen Ideen und Gedanken in die Vereine einbringen, um den Fortbestand für die Zukunft zu sichern. Daher ist es wichtig, die Jugend rechtzeitig einzubinden und zu fördern.

Jürgen Übler

1. Schützenmeister

Einladung zum Kommersabend 05.07.2024 im Schützenhaus 19:30 Uhr

Anmeldung unter info@sgipsheim.de bis 25.06.2024

Bitte maximal 2 Personen, wegen begrenzter Plätze.



Schirmherr Werner Stieglitz Mitglied des Bayerischen Landtags



Grußwort zur Festschrift 200 Jahre Schützengesellschaft Ipsheim

Liebe Schützinnen und Schützen, sehr geehrte Damen und Herren, liebe Festgäste,

200 Jahre Schützengesellschaft Ipsheim - das ist ein Meilenstein in der Vereinschronik, der gebührend gefeiert werden darf. Herzlichen Glückwunsch zu diesem stolzen Jubiläum!

Tradition, Heimatverbundenheit und Kameradschaft – das zeichnet einen Schützenverein aus. Fest in der heimischen Tradition verankert und mit einem lebendigen Vereinsleben gestalten Sie das Geschehen vor Ort in der Gemeinde mit und fördern den Gemeinsinn und das Miteinander. Konzentration, Genauigkeit, Geduld und Disziplin, das sind sicher nur einige der Fähigkeiten, die einen guten Schützen ausmachen. Es sind Fähigkeiten, die es sich lohnt zu schulen, da man sie auch in anderen Lebenslagen gut gebrauchen kann.

Sie halten ein wichtiges Brauchtum lebendig, hierfür und für Ihr ehrenamtliches Engagement danke ich den Mitgliedern der Schützengesellschaft Ipsheim sehr herzlich. Ich wünsche der Schützengesellschaft eine glückliche und erfolgreiche Entwicklung sowie immer genügend Nachwuchs für die weiteren 200 Jahre.

Es grüßt Sie herzlich

Werner Stieglitz

Abgeordneter des Bayerischen Landtags